## Heinz Jansen hat noch nie gefehlt

RALLYE Wahlscheider auf die Hatz zwischen Köln und Ahrweiler erfolgreich vorbereitet

VON GÜNTHER WOLFF

Wahlscheid. Mit der "Rallye Köln-Ahrweiler" am 9/10.November geht die Saison zu Ende. Wie seit Jahren treffen bei der "Ahrweiler" auch diesmal wieder alle Teams aufeinander, die in der Youngtiauternater, une nuch vonnign mer-Szene Rang und Namen ha-ben. Selten war dieser Klassiker qualitativ stärker besetzt. Alle Ge-samtsieger dieser Rallye seit 1997 werden aufeinandertreffen. Für werden aufeinandertreffen. Für die Zuschauer wird somit bei der Nachtprüfung am Freitag (18 Uhr) und den 13 Sonderprüfungen am damstag (9 Uhr) genug Action geboten. Über 100 Teams werden sich die 430 Gesamtkilometer absolvieren, von denen 147 km auf die 14 Sonderprüfungen fallen.

Besonders gut vorbereitet Teams aus dem Aggertal. Die Quertreiber des MSC Wahlscheid naben in den letzten Wochen bereits ihre Qualitäten bewiesen. Bei sieder Rallye Bad Emstal waren fünf

der Rallye Bad Emstal waren fünf Teams des MSC vertreten. Auf



Gaupokalsieger Sparte Rallye ist das Team Schulz/Schulz. BILD: PRIVAT

sechs anspruchsvollen Wertungs-prüfungen mit teils extrem rut-schigen, aber auch schnellen Pas-sagen war es nicht einfach immer das richtige Maß an Geschwindig-keit und Vorsicht zu finden. Auch die legendäre Sprungkuppe am "Russenweg" über einen Bahn-übergang verlangte den Piloten, die eine schnelle Zeit fahren muss-ten, alles ab. Dabei behaupteten die eine schnelle Zeit fahren muss-ten, alles ab. Dabei behaupteten sich drei Teams des MSC in den Top 20. Vater und Sohn Jansen ent-schieden das vereinsinterne Duell für sich und verbuchten einen zweiten Platz in der Klasse und ei-nen 15. Platz gesamt. Auf Rang 17 der Gesuntwertung wurden der Gesamtwertung wurden Schulz/Schulz geführt, die in ihrer Klasse Platz drei belegten.

## Markus Schulz Gaumeister

Markus Schulz Gaumeister
Dieser Rang reichte 'Markus
Schulz zum Gau-Pokalsieg des
ADAC-Nordrhein in der Sparte
Rallyesport. Das Team
Strauch/Paulussen musste sich
wieder mal Jansen/Jansen geschlagen geben und kamen auf Position drei in der Klasse und Platz
20 gesamt ins Ziel. Kopiniok/Wigger belegten Platz vier vor Tillmanns/Vohl in der Klasse. In der
Mannschaftswertung wurde der
MSC Dritter unter sieben Klubs.
Auch bei der Rallye Siegerland-

Auch bei der Rallye Siegerland-Westerwald auf dem Truppen-übungsplatz Daaden, der einzigen Veranstaltung mit über 70 Prozent Schotteranteil, konnten sich die Wahlscheider in ihren Klassen wieder profilieren und am Ende den Pokal in der Mannschaftswertung mit ins Aggertal nehmen. So vorbereitet werden sich sie-

ben Teams des MSC Wahlscheid auf die Hatz nach Bestzeiten bei dur der halz nach Bestzeiten bei der Rallye Köln-Ahrweiler bege-ben. Heinz Jansen wird auch in diesem Jahr wieder mit seinem Opel Manta an den Start gehen und hat somit an allen Veranstal-tungen seit 1994 teilgenommen.

SRSS1VM/1